

# Ablaye CISSOKO et le groupe CONSTANTINOPLÉ en concert

## Théâtre de Rezé

29 novembre 2015 à 17h

L'Association rezéenne « Les amis de Diawar au Sénégal »  
organise un concert de solidarité.

Tarif unique et Placement libre: 20 euros (+ 1,90 € de frais de réservation)

**Points de vente** : [www.fnac.com](http://www.fnac.com), [www.carrefour.fr](http://www.carrefour.fr), [www.francebillet.com](http://www.francebillet.com),  
auprès de l'association : (06 78 16 61 23)



**Ablaye Cissoko** est reconnu comme l'un des meilleurs joueurs de kora de la planète. Le récital de kora et chant de ce sénégalais est une prodigieuse démonstration de musicalité et de générosité.

**Constantinople** a été fondé à Montréal en 1998 par Kiya et Ziya Tabassian. Ils sont rejoints par Pierre-Yves Martel en 2008. L'ensemble rassemblant setar, viole de gambe et percussions, explore les traditions orales des cultures méditerranéennes et les musiques manuscrites du Moyen-âge et de la Renaissance.

**La rencontre poétique** entre cordes et voix, offre des épopées du Royaume mandingue aux musiques de cours persanes...

Leur album commun **JARDINS MIGRATEURS** sort en novembre 2015.

**Les bénéficiaires de ce concert permettront à l'association de soutenir trois principaux projets au village de Diawar :**

- le financement de voyages pédagogiques,
- le soutien pour le fonctionnement et l'équipement de l'école maternelle,
- l'approvisionnement en matériel du centre de santé.